



Nuestro archivo

30 años | 10 de agosto de 1995

Intendente anuncia el aporte de \$100 millones para resolver la emergencia agrícola

Con una inversión de sobre los \$ 100 millones, donde se incluye la adquisición de 60 mil fardos de pasto para alimentación del ganado en los sectores más afectados, se está resolviendo la emergencia agrícola presentada en la región, a raíz de la onda polar que provocó problemas de aislamiento, muerte de animales y carencia de forraje para el ganado en diversos lugares.

20 años | 10 de agosto de 2005

Robaron caja fuerte en terminal: delito ocurrió en oficina de Buses Pihueico

El audaz robo de una caja fuerte con 400 mil pesos y una indeterminada cantidad de boletos, perpetró un grupo de desconocidos que ingresó en horas de la madrugada del jueves a las oficinas de Buses Pihueico en el terminal de calle Errázuriz, luego de burlar la vigilancia y el paso de vehículos. Los delincuentes ingresaron tras violentar una de las estructuras metálicas de protección.

10 años | 10 de agosto de 2025

Puyehinos tendrán una rebaja de 23% en cuentas de luz gracias a nueva central

Con una rebaja de 23% en las cuentas de luz serán beneficiados los 12 mil habitantes de Puyehue gracias al funcionamiento de la nueva central hidroeléctrica Pulelfu, la cual se suma al menos a otras dos empresas generadoras de energía eléctrica que existen en la comuna lacustre. La noticia fue entregada por el ministro de Energía, Máximo Pacheco, en la ceremonia de inauguración de la central.